

ein unbestärktes Vorgeben auf das erste Wort glauben sollte. Es ist also die Frage:

Ob nicht bereits vor Ankunft der Sarsischen Bergleute in der Gegend, wo ietzo Freyberg stehet, der Bergbau getrieben worden?

einer nähern Untersuchung werth. Mollerus wäre vielleicht im Stande gewesen, den Grund zu untersuchen. Denn da kein einziger Schriftsteller hierunter auf eine nähere Spuhr führet, als welche durch bloße Vermuthungen entdeckt werden kann, hätte die Tradition in einer so dunkeln Sache auch einiges Licht geben müssen. Und hierdurch hätte man vor 120. Jahren, da Mollerus geschrieben, ganz ungezweifelt mehr, als voriezo erfahren können. Doch so, wie Mollerus über die Geschichte des Bergbaues in seinem Werke überhaupt sehr trocken gegangen, und die Begierde dererjenigen, welche mehr als bloße Nahmen zu wissen verlangen, nicht gänzlich erfüllet; Also hat er sich auch  
ben